

«El futuro de una ciudad no se puede prever, pero se puede proyectar»

Eva Juez Candidata a la alcaldía de Eibar por EAJ-PNV

Defiende que una economía fuerte «procurará el desarrollo de un modelo social y urbano próspero»

■ A. LETE

EIBAR. El PNV presenta por primera vez a una mujer como candidata a la alcaldía del Ayuntamiento de Eibar. Eva Juez no es nueva en las lides municipales, dado que lleva varios años como concejala en Eibar. Ahora le ha tocado el turno de liderar la plancha electoral y afronta estas elecciones con el convencimiento de que su partido obtendrá unos buenos resultados el próximo domingo.

–¿Qué destacaría del programa electoral del PNV?

–Destacaría que no es un programa electoral. Es más ambicioso y global. Es un avance de un Plan Estratégico que establece unas líneas de actuación coordinadas para lograr un modelo de ciudad próspero. Propone medidas para corregir los indicadores socio-económicos que minan el potencial de la ciudad y activa iniciativas interdependientes para lograr un proyecto económico, social y urbano que responda a las necesidades de todas las personas.

–¿En qué aspectos inciden de forma especial?

–Por la falta de ‘músculo económico’ que padecemos desde hace tiempo incide sobre todo en potenciar la economía a través de un Departamento de Fomento y Empleo, que coordine iniciativas para fomentar la economía y las oportunidades laborales. Creo que una economía



Eva Juez encabeza por primer vez las listas de su partido. ■ M. E.

fuerte y repartida entre todos los estratos puede traer consigo un estado del bienestar y procurar el desarrollo de un modelo social y urbano próspero.

–¿Qué modelo de ciudad defienden?

–Sinceramente creo que hemos sido los primeros en proponer un modelo de ciudad basado en las necesidades económicas, sociales y urbanas,

porque la tónica imperante ha sido presentar 120 iniciativas deslavazadas o fotomontajes olvidando a las personas. Olvidando la economía, el desarrollo social, la cultura... las infraestructuras se deben de proponer tras este análisis y no antes. Insisto en que la clave en la gestión municipal está en coordinar las acciones con una visión global e integral. Solo así se puede acertar.

LA CANDIDATA

► **Edad:** 38 años. Casada y madre de dos niñas

► **Estudios:** Licenciada en Ciencias de la Comunicación y postgrado en Historia Contemporánea. Título de profesora de piano.

► **Experiencia política:** Desde septiembre de 2009, portavoz municipal de EAJ-PNVy. Encabeza por primera vez la lista electoral de su partido en Eibar.

–¿Cómo se plantean la posibilidad de llegar a acuerdos con otras formaciones tras las elecciones?

–La fuerza que nos den los ciudadanos con su voto es lo que nos posicionará para llegar a acuerdos y promover así los cambios demandados. Nosotros queremos llegar a acuerdos con todas las formaciones. No creo en frentismos, revanchas, ni personalismos. Evidentemente tenemos nuestra visión de ciudad y una percepción de las prioridades que quizás son antagónicas con otras propuestas.

–¿Se atreve a hacer una quiniela sobre los resultados electorales?

–Bueno, puedo decir que en las quinielas interviene mucho el azar. En los resultados electorales, por el contrario, no. Será lo que quieran los eibarreses. Creo que a diferencia de otras citas lo importante es que puedan votar a la opción que más les guste. Es su derecho.

–¿Podría dar un título para esta entrevista?

–El futuro de una ciudad no se puede prever pero se puede proyectar.

EB pide realizar estudios de las propuestas para ubicar la estación de autobuses

■ R. Z.

EIBAR. La concejala eibarresa de Ezker Batua, Eli Gómez, registró ayer un escrito en el que solicita que se realice un estudio de viabilidad de la actual estación de autobuses de Ego Gain y otro de su ubicación en Ardanza tal y como plantea en su propuesta electoral el PSE. Según Eli Gómez, se pide que dicho estudio sea semejante al realizado con motivo de la enmienda acordada por EB en los presupuestos del año 2010 y según la cual se barajaba la posibilidad de instalar la estación de autobuses en la parte baja de Matsaria.

Ezker Batua entiende que se deben dar respuesta a las siguientes cuestiones como los requisitos funcionales generales; la adaptación de ambas propuestas (Ego Gain y Ardanza) a los requisitos funcionales; la valoración urbanística de ambas propuestas; o la estimación económica de ambas intervenciones.

Según Gómez, el estudio sobre la propuesta acordada por EB para su ubicación en Matsaria ya está finalizado y desarrolla esos mismos datos; lo que ahora se pretende es tener esa misma información respecto a todas las posibles ubicaciones.

«Porque -continúa Eli Gómez- no nos cabe ninguna duda de que el partido socialista quiere un cambio de ubicación con el fin de alargar el paseo del Corte Inglés y creemos que la realización de estos estudios ayudará a tener una valoración para la búsqueda de la mejor ubicación posible mediante la realización de una consulta popular entre los eibarreses».

«Queremos una ciudad amable, para sentirse a gusto para vivir»

Fernando Lecumberri Candidato a la alcaldía de Ermua por el PP

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Fernando Lecumberri (50 años, viudo y con un hijo), repite candidatura a la alcaldía por el Partido Popular en Ermua. Este licenciado en Ciencias Empresariales y ahora dedicado al Ayuntamiento de Ermua y al partido entró a formar parte del PP en 1993, aunque su participación activa no comenzó hasta 10 años después, debido a que debía atender a su hijo. Fue ya en 2003 cuando pasó a ser concejal en Laukiz y en 2007 entró en la corporación ermuaarra como portavoz del partido, donde ha desarrollado su labor en los 4 últimos años.

–Dénos cuatro pinceladas de su programa electoral.

–La medida más importante, es la lucha contra el paro. Hay 1.136 parados y esto para un municipio como Ermua es inasumible. También proponemos austeridad en la gestión del Ayuntamiento. De cada 100 euros que se ingresan en el Ayuntamiento 90 se utilizan para levantar la persiana. Es un dato excesivo, incluso está por encima del equivalente a este dato en Bilbao. Abordaríamos también una rebaja de impuestos. Intentaríamos hacer una gestión más racional y transparente con las ayudas sociales, por-

que la gente tiene la percepción de que las instituciones están dando ayudas a personas que, muchas veces de forma equivocada, ellos creen que no les corresponden. En Ermua el tema de los aparcamientos es un tema que hay que abordar y para ello tenemos algunas ideas al respecto, como el soterramiento. Incidiremos en el tema de zonas libres y verdes y adecuaremos y mejoraremos las zonas infantiles. Abordaremos esa sensación de inseguridad que tienen un 22% de la población, fundamentalmente mujeres. No analizaremos razones o grados de delincuencia, sino que



Fernando Lecumberri. ■ A. L.

trataremos de corregir la sensación de inseguridad. Sin decir que esté mal, queremos incluir al Antzokia en otro tipo de circuitos para mejorarlo y queremos mejorar la biblioteca. Del mismo modo que conseguimos introducir el catering social, que fue iniciativa del PP, tene-

mos numerosas ideas para atender a nuestros mayores.

–Con estas ideas ¿cuáles son sus expectativas de voto?

–Repasando la iniciativa del PP en Ermua lo normal es que tenga 4 concejales. Como objetivo fundamental y práctico es que se rompa la mayoría absoluta del Partido Socialista, porque de este modo el resto de partidos podemos participar de un modo más dinámico. Sería más enriquecedor. A mí las mayorías absolutas no me gustan ni para mi partido. Cinco concejales puede ser un objetivo razonable.

–¿Cómo afronta su continuidad?

–Contento porque mi relación con el resto de corporativos es muy cordial.

–El modelo de ciudad del PP para Ermua ¿cuál sería?

–Yo lo resumiría en una palabra. Desde el Partido Popular queremos una ciudad ‘amable’, en la que te sientas a gusto para vivir, trabajar y para estar, e incluso para venir, ¿por qué no?.



Txus Remetería, Gabriela Gómez, Mertxe Garate e Iñaki Ugarteburu. :: E. C.

H1! apuesta por la promoción económica y el empleo

La candidata a la alcaldía de Eibar, Mertxe Garate, propone medidas para paliar los datos de desempleo

LL

EIBAR. El programa electoral de Hamaikabat para Eibar incluye 14 departamentos que a su vez recogen «numerosas propuestas para la ciudad», entre las que no se encuentra la participación ciudadana ya que «hemos adquirido ya un compromiso participativo con la mesa Maixa», explica Mertxe Garate, candidata a la alcaldía de Eibar.

Para H1!, la parte más importante de su programa se centra en la promoción económica y el empleo. «En Eibar tenemos 1.800 parados y no nos podemos permitir el lujo de esas cifras», asegura Garate.

Para ello proponen acciones como, por ejemplo, incidir en el sector industrial con proyectos «que no tienen porque ser 'macro' propuestas», o la promoción del sector comercial «que también lo está pasando mal con la crisis».

El Corte Inglés forma parte activa del comercio eibarrés y desde H1! proponen que se realice un diagnóstico par ver como ha incidido el centro comercial en el sector «y poder decidir mejor qué hacer en la zona de Errebal, un proyecto que debe contar con el mayor consenso posible».

En cuanto a las propuestas de empleo, Hamaikabat apuesta por «cursos de formación dirigidos a jóvenes y personas desempleadas mayores de 45 años. Se trataría de cursos remunerados».

Deportes

En materia deportiva la agrupación busca que «los eibarreses hagan más actividad física y estén así más sanos y lleven una vida saludable»,

recalca Iñaki Ugarteburu director de Deportes de la Diputación.

«Se debe hacer un análisis de la situación de las instalaciones deportivas y no se tiene que realizar una ampliación de Ipurua así como así», añade. Para Hamaikabat no debe ser prioritario realizar inversiones de «tal magnitud» y se debe apostar por las zonas de ocio para «hacer un Eibar más cardiosaludable y más amable».

Para ello proponen la eliminación de barreras que «inviten a la gente a hacer más actividad física, además de realizar una oferta atractiva para jóvenes de entre 12 y 18 años», aclaran.

«Hay que impulsar el proyecto 'kirol txartela' de Guipúzcoa, (los socios de Eibar tendrían acceso a las instalaciones municipales de otros municipios)». Consideran que se debe dotar a clubs y asociaciones de más recursos, «no sólo económicos», para que se gestionen mejor. «Por ejemplo, una casa del deporte con servicios comunes».

Bildu propone rehabilitar zonas degradadas para nuevos pisos en lugar de recurrir a suelos vírgenes

La coalición abertzale plantea para Errebal un parking subterráneo, mercado tradicional y un espacio cerrado como parque infantil

R. ZUBIA

EIBAR. La coalición Bildu ha propuesto como prioridad, en materia urbanística para los próximos años, la utilización de suelo en unidades que actualmente se encuentran degradadas u obsoletas, evitando de esta forma tener que recurrir a lugares como Bolingua, Egazelai o Ubitxa -donde existen proyectos de construcción de viviendas- mientras existan áreas necesitadas de rehabilitación como Asua-Erreka, Txonta, Murrategi o Errekatzu.

El programa electoral de Bildu contempla, asimismo, dentro de sus planteamientos, orientar las ayudas públicas al alquiler social, al tiempo que consideran que la exigencia de coste cero para los vecinos en los planes de regeneración integral de Txonta «es justa». En cuanto a Errebal, desde Bildu se apuesta por un proyecto que incluya un parking subterráneo, el mercado tradicional de abastos y la creación de un espacio cerrado como parque infantil.

El suelo industrial también preocupa a Bildu. La coalición abertzale plantea el desarrollo de Ibur Erreka y la regeneración de la zona baja de Matsaria, mientras que valora la conveniencia de trasladar la estación de autobuses de Ego Gain a la Matsaria. En materia medioambiental proponen crear la 'casa de la reutilización' y abrir un debate sobre los modelos existentes para la gestión de la basura.

«La política social debe hacerse desde la izquierda», aseguran los candidatos de Bildu, para añadir que «Eibar, de ser una localidad industrial, parece que va a ser una ciudad dormitorio». Y en ese sentido, creen que «hay mucha tarea por delante, como la realización de presupuestos de izquierda y participativos, una nueva política de tasas e impuestos, un nuevo plan estratégico, o medidas para detener la deslocalización de las empresas».

Deporte y juventud

El programa de Bildu incluye asimismo novedosos planteamientos en materia de agricultura, migración, juventud, euskara, deporte o feminismo. En este último apartado se plantea «dedicar esfuerzos económicos y humanos para poner en marcha el plan de igualdad», en tanto que para los jóvenes propone recuperar el plan municipal de juventud, pues creen que «es imprescindible conocer la realidad juvenil, escuchar a las personas jóvenes y promover los espacios que autogestionan».

Una idea novedosa de Bildu, en este caso en materia deportiva, es establecer un sistema de prestación de servicios comunes a los clubes de la ciudad, especialmente a los de pequeña entidad, mediante la habilitación de la que denominan 'Eibarko Kirol Etxea'.

También apuesta la coalición que lidera Igor Aldalur por fomentar el uso del euskara en Eibar mediante una ordenanza. Y en relación a la cultura, creen que «hay que poner fin a la política marginadora que se lleva a cabo en el Ayuntamiento» en temas como el gaztetxe o las fiestas populares alternativas.

2.000 Transmisiones Europa S.A. CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS

El Administrador único de 2.000 Transmisiones Europa S.A. convoca a sus accionistas a la Junta General que tendrá lugar en su sede social sita en Polígono Erisono nº 1 de Eibar, a las 13.00 horas, del día 21 de Junio de 2.011 en primera convocatoria. Y en segunda convocatoria, si fuese precisa, la junta general tendrá lugar en el mismo local, el día 22 de Junio de 2.011, a las 13.00 horas.

El orden del día de los asuntos a tratar en la junta general será:

- 1º) Aprobación o censura de las cuentas anuales (Balance, cuenta de Pérdidas y Ganancias y Memoria) correspondiente al ejercicio 2.010.
- 2º) Aplicación del Resultado.
- 3º) Aprobación o censura de la gestión social.
- 4º) Ruegos y preguntas.

En Eibar a 13 de Mayo de 2.011
El Administrador

El candidato a Diputado, Mikel Arana, visita Ermua

El candidato a Diputado General en Vizcaya por Ezker Batua, Mikel Arana, apoyó ayer a la candidata a la alcaldía de Ermua Rosa Caballero, y a los afiliados del partido en un recorrido por las calles céntricas del municipio, en el que charlaron con los ermueños que encontraban a su paso. Este acto, que forma parte de la campaña electoral de las elecciones municipales, permitió a los ermueños que se acercaron a ellos conocer los puntos fuertes del programa electoral de EB, tanto en Vizcaya como a nivel local, y a los niños disfrutar de las piruletas que también entregaron los candidatos.



Mikel Arana y Rosa Caballero dialogaron con los ermueños en el acto de campaña. :: A. L.



hazte socio:
902 250 902
www.msf.es

«El texto está lleno de sentimientos y mucha gente se siente identificada»

Maribel Jaramillo Actriz ermuarra

La ermuarra actuará junto con Ángeles González en el Ermua Antzokia con su obra 'Locas' del director José Pascual Abellán

AINHOA LASUEN

ERMUA. Lleva 20 años fuera de Ermua, pero está claro que no ha perdido su tirón como actriz en la villa, ya que la obra con la que vuelve a su pueblo, 'Locas', ofrecerá dos funciones debido a que las entradas anticipadas de la sesión de las 22.15 horas se agotaron al poco tiempo de salir a la venta. Maribel Jaramillo (Maribel Jara es su nombre artístico) no olvida cómo comenzó en el escenario de la Universidad Laboral con Narruzko Zezen, a los 15 años y ahora, a los 40, agradece a todo el mundo que hayan confiado en 'Locas', una tragicomedia que le apasiona. Esta pasión sin duda se notará mañana sobre el escenario del Ermua Antzokia. Aún quedan entradas para la sesión de las 20.30 horas, al precio de 5 euros.

–Primero hay que darle la enhorabuena. Viene con función doble, ¿qué tal sienta ser profeta en su tierra?

–A los nervios les sienta como un tiro. Estoy muy contenta. Se lo comentaba al director, desde los 15 años he estrenado muchas veces, incluso obras potentes en teatros madrileños, pero los nervios que yo tengo ahora mismo hace mucho que no los tenía, porque hay mucha gente que no me ha visto actuar desde que yo tenía 20 años. Me siento pasando examen. Hay mu-



La actriz Maribel Jaramillo actuará en el Ermua Antzokia. :: E. C.

«Estoy muy contenta por estar en Ermua. Los nervios que tengo ahora hace mucho que no los sentía»

cha gente que quiero con locura entre el público, mi madre, mi cuadrilla, la persona con la que comencé a hacer teatro, Juan Ortega... Sienta muy bien y yo no pensaba que iba a ser así.

–¿Es un gran reto para usted?
–Sí. Es una función muy exigente. Es muy sencilla, pero por eso está funcionando tan bien. En Madrid

también tuvimos muy buena acogida y hubo que ampliar un mes más y en Tarragona íbamos para dos funciones y tuvimos que hacer una más. 'Locas' es un texto sencillísimo con una puesta en escena y una dirección muy sencilla y como siempre en la vida lo sencillo triunfa, porque el texto está lleno de sentimientos y mucha gente se siente en algún momento identificada con lo que les ocurre a estos personajes.

–¿Podríamos estar ante una tragicomedia?
–Tú lo has dicho. Hay momentos en los que se está con la lágrima y de repente te comienzas a reír. Es una obra sencilla y tierna. Parece que no pasa nada. Son dos mujeres que se encuentran en la sala de espera de un psiquiátrico, pero el espectador se va dando cuenta de que algo pasa, y al final pasa. Deja muy buen sabor de boca, porque los dos personajes están tan bien dibujados y lo hacemos con tanto amor y hay tanta química entre nosotras que al final engancha, por la sencillez y la ternura y porque en el equipo somos tres muy bien avenidos y esto siempre se traslada al resultado.

–¿Y su personaje, Marta?
–Es una maravilla. Ya desde un comienzo me enfrento a la función diciendo que estoy loca. El director me daba pautas pero yo le he dado personalidad, gestos y ademanes, y lo mejor es que en cada función puedo jugar a hacerla más loca, más retraída, más cómica, depende mucho de qué pida el público. Y como personaje inspira mucha ternura. Hay muchas mujeres en el patio de butacas que lloran mucho porque se ven muy identificadas. Es una obra que a mí sólo me está dando alegrías.

–¿Su complicidad con su compañera y su director le ayuda a sentir esa pasión que transmite por la obra?

–Este director nos ha dado mucha mano libre. Es el primer texto que ha escrito José Pascual Abellán. Es un hombre muy valiente, vino con su primer texto y una actriz a Madrid. Vino sin producción, ni teatro hizo un casting y me cogió. Es un chico con una sensibilidad exquisita, pero es que después de 'Locas' le han empezado a llamar para escribir textos y los actores que vienen a vernos le piden que escriba algo para ellos y en Madrid vino un productor argentino a comprarle los derechos para hacer la obra en Argentina. El texto es super-sencillo pero llega al alma. Y mi compañera es una pedazo de actriz de raza que se está perdiendo el cine español, pero que después de 'Locas' seguro que trabaja en algo importante.

–¿Viene a menudo a Ermua?, ¿conoce su oferta cultural?

–Poquito, no controlo el aspecto cultural del pueblo, pero me gusta que desde el Ayuntamiento se esté apostando por la gente de Ermua, que es muy de agradecer, porque Ermua tiene una cantidad de talentos brutal.

–¿A qué cree que se debe esta prolífica producción de actores en la villa?

–No sé si produce muchos actores o es que somos más valientes y nos decidimos a luchar por ello, porque actores hay muchos en cualquier lado, das una patada y aparecen mil, por eso nos cuesta tanto encontrar trabajo, somos muchos. Lo importante es que el Ayuntamiento está apostando por la gente de Ermua, por la que se va y por la que se queda y eso me parece que es muy de agradecer, porque nos cuesta mucho salir adelante. Además tengo que dar las gracias por el cariño y la expectación puesta en la obra, porque todas las entradas que se han vendido no son de amigos míos, está claro. Hay gente que ni me conoce y aún así ha apostado por venir a vernos. Gracias.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
La noche del cazador (VOS)	20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*	

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	

Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,	

6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Zulueta (San Agustín, 5. Eibar).	